

## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**Assalamu'alaikum warrahmatullahi wabarakatuh**

Alhamdulillah rabbil'amin, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberikan rahmat serta hidayah-Nya kepada penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul : **PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJUALAN JERSEY BERBASIS WEB DI EMCN BANDUNG**. Skripsi ini disusun sebagai salah satu syarat dalam menempuh ujian sidang sarjana untuk memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S1) program studi Akuntansi Universitas Islam Bandung (UNISBA)

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak terdapat kekurangan, ini semua karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan penulis. Namun berkat bantuan berbagai pihak, pada akhirnya hambatan tersebut dapat diatasi, untuk itu penulis memohon maaf kepada pembaca dan menerima kritik dari pembaca yang dapat memberikan manfaat pada penulis dimasa sekarang dan masa yang akan datang.

Ucapan terima kasih pertama kali penulis sampaikan kepada kedua orang tua tercinta, Papa **Rahayu Kadarisman** dan Mama **Widyastuti** yang telah memberikan semangat, bantuan moril maupun materi serta doa, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Kakakku **Eka Wirahmaputra** yang senantiasa memberikan nasehat, dukungan, hiburan, bantuan moril serta doa, sehingga

penulis bisa menyelesaikan skripsi ini. Semua keluarga besar yang senantiasa memberikan semangat, dukungan serta doa, sehingga penulis bisa menyelesaikan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat Ibu **Magnaz L. Oktaroza.,SE.,M.Si.,Ak.,CA** yang selaku dosen pembimbing utama dan Ibu **Nunung Nurhayati, SE.,M.Si.,Ak.,CA** selaku dosen pembimbing pendamping, terima kasih atas segala bimbingan, nasehat serta kesabarannya, karena ditengah-tengah kesibukannya, beliau telah bersedia meluangkan waktu dan pikirannya untuk memberikan bimbingan kepada penulis, sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan.

Ucapan terima kasih penulis sampaikan pula kepada :

1. Yth. Bapak Prof. Dr. dr. M. Thaufiq Siddiq Boesoirie, M.S, Sp. THT KL(K) selaku Rektor Universitas Islam Bandung.
2. Yth. Bapak Dr. Dikdik Tandika, SE., M.Sc selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Islam Bandung.
3. Yth. Ibu Dr. Sri Fadilah, SE.,M.Si.,Ak.,CA selaku Ketua Program Studi Akuntansi Universitas Islam Bandung.
4. Yth. Ibu Magnaz L. Oktaroza.,SE.,M.Si.,Ak.,CA selaku Dosen Wali sekaligus Dosen Pembimbing Utama, terima kasih atas segala bimbingan, nasehat, motivasi, dukungan moril serta kesabarannya selama penulis menempuh studi di Universitas Islam Bandung.
5. Seluruh dosen Akuntansi serta staf karyawan dan karyawan, yang telah memberikan pendidikan dan pengajaran kepada penulis.

6. Teman-teman Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi UNISBA khususnya angkatan 2011 yang selalu memberikan hiburan, motivasi, semangat dan pelajaran dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Teman-teman konsentrasi Sistem Informasi Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi UNISBA angkatan 2011 dan 2010 yang selalu memberikan kerja sama, bantuan dan dukungannya terhadap penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.
8. Teman-teman seperjuangan: Firda Tri Marlina, Windy Anggraeni, Rini Nurainie dan Rina Nuraina yang senantiasa menjadi teman baik yang sabar dan selalu memberikan dukungan serta canda tawa selama perkuliahan dan yang menjadi penyemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
9. Untuk sahabat terdekat Lady Tria Rannie B yang senantiasa memberikan semangat dan canda tawa yang menjadi penyemangat selama penulis menjalani perkuliahan.
10. Teman-teman Fakultas Ekonomi dan Bisnis Program Studi Akuntansi dan Manajemen UNISBA khususnya angkatan 2010 dan 2012 yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terima kasih karena sudah menjadi orang-orang yang senantiasa memberikan banyak pelajaran terhadap penulis selama perkuliahan hingga menyelesaikan skripsi ini, terima kasih untuk dukungan secara moril, semangat, motivasi serta doanya.
11. Teman kecil Muhamad Fahmi yang telah membantu dan memberi motivasi serta dukungan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Ya Allah, hanya karena kekuasaan dan kasih sayang-Mu skripsi ini dapat terselesaikan. Berilah rahmat kepada diriku dan keluargaku beserta mereka yang berkontribusi banyak pada penulisan skripsi ini. Jauhkan diriku dan keluargaku beserta para pembaca dari berbagai kesesatan dan kesalahan. Ampunilah dosa-dosaku, keluargaku dan semua hamba-Mu yang beriman. Hanya kepada-Mu aku bergantung dan mengharap pertolongan. Aamiin yaa rabbal'alaamiin.

Akhir kata, penulis berharap mudah-mudahan skripsi ini dapat memenuhi harapan dan manfaat bagi yang memerlukannya. Untuk itu penulis sangat mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari semua pihak untuk perbaikan dan penyempurnaan penulisan skripsi di masa yang akan datang.

**Wabillahi Taufiq Walhidayah**

**Wassalamu'alaikum warrahmatullahi Wabarakatuh.**

Bandung, Februari 2016

Penulis